



15 JANVIER 2024

LE CHIFFRE DE LA SEMAINE



+1/2 millions de personnes attendues aux événements du Mois de l'ESS 2023

Le Mois de l'ESS est un évènement national ayant pour objectif de porter, présenter et faire connaître l'ESS au plus grand nombre. Au total, **515 000 personnes étaient attendues aux événements du Mois de l'ESS en 2023**, faisant de celui-ci la seule initiative au monde dédiée à l'ESS réunissant autant de personnes, en mobilisant tous les modèles et ce dans tous les territoires.

Ainsi, les **750 structures organisatrices d'évènements** pour cette 16ème édition ont fait vivre le mois à travers 2120 évènements (ateliers, conférences, forum ou encore formations) organisés à 63% par des associations et abordant des thématiques variées, soulignant la diversité des enjeux qui traversent l'ESS. Le mois de l'ESS est aussi un temps privilégié de coopération entre acteurs, plus de la moitié des évènements étant co-organisés avec un autre acteur de l'ESS.

Cette édition placée sous le slogan « S'engager pour transformer le monde », a été lancée le 6 novembre dernier au siège du Crédit Coopératif, en présence notamment de la ministre, Olivia Grégoire. Ce lancement fut l'occasion de récompenser les lauréats des Prix de l'ESS : le réseau Être pour la catégorie Transition écologique, Optim'ism pour la catégorie Utilité sociale.

Des semaines thématiques ont également permis de faire découvrir la finance et l'épargne solidaire ou encore de valoriser les initiatives œuvrant à la réduction des emballages à travers des cartes blanches diffusées par ESS France et les Chambres régionales de l'ESS. Pour la première fois une semaine de l'ESS a également été organisée en Nouvelle Calédonie.



Pour aller plus loin:

- Site du mois de l'ESS
- Twitter du mois de l'ESS